



El Ministerio de Producción con nuevas autoridades designadas

Por **Prensa Radio Chimbas** - Lunes 20 de diciembre de 2021



El acto se realizó fue presidido por el ministro de Producción y Desarrollo Económico, Ariel Lucero.





El ministro de Producción y Desarrollo Económico, Ariel Lucero, el pasado viernes designó a nuevas autoridades que lo acompañarán en la cartera. En la Dirección de Política Económica fue puesto en funciones Daniel Gimeno y en la Secretaría de Agricultura, Ganadería y Agroindustria, Martín Gómez Sabatié. Además puso en funciones a Julián Olivera como coordinador de Comunicación y Prensa.

El acto se realizó en la Sala I, del núcleo I, ubicada en el tercer piso del Centro Cívico, en el área del Ministerio de Salud Pública. Acompañaron al ministro, la secretaria de Industria y Comercio, Adriana Vargas; el director de la Agencia San Juan de Desarrollo de Inversiones, Fabián Ejarque y el director de la Agencia Calidad San Juan, Eduardo D'Anna.

Al comienzo del encuentro, Lucero señaló: "Nos hemos tomado una semana desde la asunción para poder hacer un análisis y conocer cómo se encontraba el ministerio. Esta gestión va a continuar acompañando todo el proceso que se viene realizando desde el Gobierno. Tenemos el equipo definido que empieza a trabajar desde hoy; es gente que conoce muy bien cada una de sus áreas".

Daniel Gimeno fue puesto a cargo de la Dirección de Política Económica. es contador público recibido de la Universidad Nacional de Córdoba, especialista en Contabilidad Superior y Auditoría (Escuela de Graduados de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Córdoba).



Ocupó cargos como docente universitario de la Universidad Católica de Cuyo, director de la Diplomatura en Finanzas para no especialistas. Fue asesor en la Secretaría de Agricultura, gerente administrativo contable del Hospital Rawson. Además, se desempeñó como director financiero Ad Hoc Comité Ejecutivo Túnel de Agua Negra, subdirector del Instituto Provincial de la Vivienda e interventor de la Obra Social Provincia.

A continuación, Martín Francisco Gómez Sabatié fue designado como secretario de Agricultura, Ganadería y Agroindustria. Es ingeniero agrónomo egresado de la Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad Nacional de Cuyo de la Provincia de Mendoza. Realizó una Diplomatura Internacional en Fertirrigación de Cultivos y Frutales en la Universidad de Concepción, Chile. Además, posee un Curso de posgrado en Diseño y Operación de Riego Localizado en Universidad Nacional de Cuyo y Tecnología de la Producción de Tomate.

Se desempeñó en puestos claves de importantes empresas privadas del sector como Nutriterra SA, Piste SRL, Compo Argentina SRL, Asociación Tomate 2000, Ajos del Valle SRL / Juan Marrellis SA y San Juan de los Olivos SA.

Finalmente, se designó a Julián Andrés Olivera García como coordinador de Comunicación y Prensa. Es diseñador gráfico y asesor en Comunicación Institucional. Formado en Publicidad y Propaganda en la Universidad Nacional de San Juan, en Comunicación Social en la Universidad Juan Agustín Maza de Mendoza y diplomado en Comunicación y Liderazgo en la Universidad Católica de Cuyo.

Ocupó puestos como asesor en el Ministerio de Producción y Desarrollo Económico, asesor en Comunicación Institucional y Entrenamiento de Medios para empresas Barrick, Xstrata, Yamana, Casemi, Techint, Panedile. También fue coordinador en la Agencia Soler Jamed. Se encargó de la producción de audiovisuales y campañas políticas.

“¿Qué buscamos en un equipo de trabajo, principalmente? Buenas personas, y doy fe de que en esta mesa las personas que están son buenas personas. En segundo lugar, personas con muchas capacidades técnicas, con experiencias diversas en el sector público y el sector privado y que trata de trabajar en equipo, con un solo objetivo, generando ese servicio que necesita el sector productivo y también las herramientas necesarias que necesita el sector”, explicó Ariel Lucero.

OPERADOR: EUGENIA VILA

La entrada [El Ministerio de Producción con nuevas autoridades designadas](#) se publicó primero en [DIARIO D3 NOTICIAS](#).
